
令和５年第１回大衡村議会定例会一般質問通告書一覧表 

通告順位 1 番 氏 名 石川 敏 質問形式： 一問一答 

 １．件名   地域交通の見直し計画を問う     

要旨 

住民の交通手段として現在運行している万葉バス、代替バス、スクールバス、デマンド型交通

の運行体制を大きく見直し、令和５年４月からの実施に向けて新たな方針が示されたが、その詳

細について問う。 

 

①廃止する万葉バス、代替バス駒場線の運行開始以来これまでの事業評価の総括は。 

②スクールバス運行を４台に計画しているが、運行路線、幼小中学生の利用人数はどのように想

定しているのか。また、利用者への周知方法や運行委託契約手続きは。 

③デマンド型交通は、令和３年 10 月試行開始して１年６か月経過したが利用実績は。試行の結

果を見直し案にどのように評価し反映したのか。 

④高齢者等タクシー利用助成事業は見直し変更はないのか。 

⑤各事業ごとの積算内訳詳細は。また、各種公共サービスにおける利用者の受益者負担のあり

方についてどのような方針で考えているのか。 

 

通告順位 2 番 氏 名 赤間 しづ江 質問形式： 一問一答 

 １．件名   マイナンバーカードの普及状況は   

要旨  

 国では 2024年秋の健康保険証廃止に向けて、マイナンバーカードと健康保険証の一体化を進

めるため、マイナポイント付与期限を延長してカードの普及促進を図っている。本村でも広報

紙や無線放送での周知を強化し、休日窓口を開設したり、会合に出向いて申請手続きをサポー

トするなどして、カード取得促進に努めている。 

 

①マイナンバーカード申請件数と交付件数の状況は。(最新の件数) 

②常任委員会の資料によると、令和４年 12月末の申請件数は 4,010件、交付件数は 3,112件

で、差は 896件である。要因として考えられることは。 

③申請しない人の場合、保険証はどのようになるのか。 

④カードを紛失した場合、再発行までの間、窓口負担に係る保険適用はどうなるのか。 

⑤顔写真付のマイナンバーカードは、身分証明書で様々なサービスに利用できるメリットが強

調されている。普及率を上げるために、申請・交付の手続き、個人情報漏洩等の問題など住

民の不安払拭にどう対応していくか。 
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通告順位 3 番 氏 名 佐野 英俊 質問形式： 一括質問 

 １．件名   勇退するにあたり村政への思いを問う   

要旨  

前村長辞任と議会解散による政治的な空白を避け、村を負のイメ－ジから早く回復させたいと

の信念を抱き、萩原村長は平成 27 年４月の村長選挙当選以来２期にわたり村政の舵取り役を務

められました。昨年 12 月の第４回議会定例会一般質問において、次期村長選挙へは出馬せず後

進に道を譲ると。また、これからも「大衡村に住んで良かった」「来て良かった」と思われるまち

づくりが必要であると答弁しています。 

本村では地区計画を見直し、北部工業団地の拡張造成も進んでおり、大衡村の将来への展望は

明るいものがあると考えるが、勇退するにあたり村政への思いを問う。 

  


